
6 Pièces

250 m²

Réf. 83232

6 140 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Au  coeur  d'un  emplacement  d'exception  à  la  Croix-Valmer,  dans  un

domaine privé, belle propriété sise en bord de mer avec accès privilégié

à la plage.Au calme absolu et à l'abri des regards, la propriété d'environ

250  m2  dispose  de  beaux  volumes  répartis  sur  2  niveaux  avec

notamment:  Au  rez-de-chaussée  un  large  salon/séjour,  une  grande

cuisine,  4  chambres  en  suite,  ainsi  qu'un  appartement  indépendant

avec 1 chambre et une cuisine.L'étage bénéficie d'1 chambre en suite.

Le  tout  donnant  accès  à  de  superbes  terrasses  avec  une  magnifique

vue sur la nature.Exposée Sud-Ouest, la demeure est bâtie ...

In  the  heart  of  an  exceptional  location  in  La  Croix-Valmer,  in  a  private  domain,

beautiful property located by the sea with privileged access to the beach.In absolute

calm and out of sight, the property of approximately 250 m2 has beautiful volumes

spread  over  2  levels  including:  On  the  ground  floor  a  large  living  room,  a  large

kitchen,  4  en-suite  bedrooms,  as  well  as  an  independent  apartment  with  1

bedroom and a kitchen.The first floor benefits from 1 en-suite bedroom. All giving

access to superb terraces with a magnificent view of nature.Facing South-West, the

residence is built on a large, ...
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